

Open Government

Erste Arbeitsversion des Eckpunktepapiers

[15.08.2012] Eine erste Arbeitsversion des Papiers zu Eckpunkten des Open Government ist jetzt online. Sie soll der Bund-Länder-Arbeitsgruppe als Grundlage dienen, für die Erstellung einer Neufassung des Dokuments.

Nach Abschluss der Online-Konsultation zu Eckpunkten des Open Government ([wir berichteten](#)) wurde auf Basis der Ergebnisse eine erste Arbeitsversion des Papiers erstellt. Wie es auf der Konsultationswebsite heißt, soll diese unabgestimmte Überarbeitung als Grundlage dienen, auf der die Bund-Länder-Arbeitsgruppe eine neue Fassung des Dokuments erarbeitet, abstimmt und dieses dann dem IT-Planungsrat zur Beratung vorlegt. Ein wesentlicher Teil sei der Aufbau eines ebenenübergreifenden Open-Government-Portals. Es werde angestrebt, dieses auf Dauer und möglichst als Anwendung des IT-Planungsrates zu betreiben. Wie auf der Konsultationswebsite weiter zu erfahren ist, wurde der vielfach geforderte Beitritt zur Open Government Partnership nicht explizit in das Papier aufgenommen, die (stärkere) Berücksichtigung internationaler Impulse hingegen könne Teil des gemeinsamen Grundverständnisses sein.

(rt)

Die Arbeitsversion des Eckpunktepapiers

Stichwörter: Open Government, Bürgerbeteiligung, Online-Konsultation